

L'Orientation : Sa Source

*Je t'instruirai et t'enseignerai le chemin où tu dois marcher ;
Je te conseillerai, ayant Mon œil sur toi (Psaume 32:8).*

La plupart des maris ont fait l'expérience d'être en compagnie d'autres personnes et de découvrir soudain par le regard le plus imperceptible de leurs femmes que des actions spécifiques sont requises. Il est étonnant de voir la quantité d'informations véhiculées dans un tel regard. C'est peut-être la raison pour laquelle nous avons plus de 40 muscles sur le visage pour nous permettre d'exprimer les émotions les plus importantes et celles qui sont cachées à tout le monde, à l'exception de nos proches. Ces signaux impliquent si souvent nos yeux.

Le Psaume 32, un Psaume de David, commence par la bénédiction du pardon et se termine par la joie de faire confiance au Seigneur. Au centre de ce trajet spirituel se trouve le désir de Dieu de nous instruire et de nous enseigner le chemin à marcher. En termes pédagogiques, l'instruction a été décrite comme raconter ou montrer comment quelque chose est faite. Il s'agit d'un processus étape par étape impliquant la dépendance vis-à-vis de l'instructeur et le développement de compétences. L'enseignement facilite l'apprentissage et le développement global de l'élève. L'instruction consiste à dire. Enseigner, c'est expliquer.

Dieu nous oriente dans les deux sens sur le chemin de la foi. Certains aspects de l'orientation sont communs à tous les croyants. La confiance totale dans la parole de Dieu, la prière, l'obéissance, le témoignage et la communion. Mais il y a aussi la direction spécifique de Dieu dans nos circonstances personnelles. Dans les paroles de l'apôtre Paul, « Seigneur, que veux-tu que je fasse ? » Au centre de ce processus se trouvent la volonté de Dieu, l'exemple de Christ et la direction du Saint-Esprit. Tout cela est transmis par la parole vivante de Dieu. Nous y trouvons la volonté de Dieu expliquée, la vie de Christ manifestée, lorsque le Saint-Esprit nous guide dans toute la vérité. Ce ne sont pas des choses apprises à distance mais en communion avec Dieu et véhiculées dans la phrase « Je te conseillerai, ayant mon œil sur toi ». Pour regarder le visage de quelqu'un, vous devez être proche de lui. Les disciples de Christ ont appris le chemin de la foi en vivant quotidiennement en présence de Christ. Mais ils n'ont pleinement compris tout ce que Christ voulait qu'ils sachent, expérimentent et partagent que lorsqu'il est ressuscité des morts et que le Saint-Esprit a habité leurs cœurs.

Le vrai christianisme n'est pas un manuel d'instruction comportementale. C'est la vie en Christ. Dieu ne met pas de « mors et bride » dans nos bouches pour nous faire « approcher ». Il s'attend à ce que ses enfants se rapprochent de lui naturellement. Il nous regarde dans toute la grâce qu'il a manifestée en la personne de son Fils. Nous voyons le Père dans le Fils, « Celui qui m'a vu a vu le Père » (Jean 14:9). Mon père était boulanger. Je n'ai jamais compris ce que mon père faisait pour subvenir aux besoins de sa grande famille jusqu'à ce qu'il m'emmène un matin à 5 heures à la boulangerie où il travaillait tous les jours. Il ne m'a pas appris à faire cuire au four. Il a enseigné qui il était. L'orientation n'est pas simplement connaître la voie que Dieu veut que nous suivions. C'est savoir que Dieu est le chemin. L'orientation commence par regarder le visage de Jésus-Christ. Nous sommes instruits, enseignés et guidés par Dieu « qui a commandé que du sein des ténèbres la lumière resplendît, qui a relui dans nos cœurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ » (2 Corinthiens 4:6). L'orientation commence en tournant nos yeux sur Jésus.

Gordon D Kell